

## Une belle fête de la soupe



L'événement a rassemblé beaucoup de Vivérois. /Photo DDM, G.M.

À Viviers-lès-Montagnes, traditions obligeant, la soupe tient une place privilégiée. Samedi dernier, dans les chaumées, à l'abri des yeux indiscrets, des Vivérois se sont activés pendant quelques heures autour d'un chaudron pour préparer « la soupe » qu'ils allaient présenter au regard scrutateur du jury. Viviers a renoué avec cette tradition vieille d'une bonne dizaine d'années, instituée par Françoise. Concours repris par l'association Vivre ensemble à Viviers. Ce jour-là, à 19 heures, à la salle de la Marquisette, les concurrents inscrits, au nombre de huit, se sont présentés. Le règlement est strict, en incluant les consignes sanitaires.

Le jury en place goûte, délibère en petit comité. Cette nouvelle fête de la soupe et du vin nouveau a remporté un large succès. De nombreux habitants ont participé à cette soirée dans une ambiance conviviale. Les huit équipes qui se sont engagées dans le concours de la meilleure soupe ont régalié les papilles de chacun. Avec sa recette « Saveur d'Oc'tomne », l'équipe Karine et Yann a remporté le trophée de la soupière qu'ils s'empresseront de remettre en jeu l'année prochaine. Seconde équipe nommée, « La petite Vivéroise » par Amélie et Yannick. Bravo à Tous, rendez-vous est pris pour l'année prochaine.

de 26/11/2024